



## Traum vom Fliegen

NÖN/Mistelbach | Seite 30 | 12. Juli 2017  
Reichweite: 0

Märchensommer

# 30 Poysdorfer Dreiländereck

Woche 28/2017 NÖN



Smee und Hook: Georg Hasenzagl und Daniel Ogris.



Mehr Fotos auf [mistelbach.NÖN.at](http://mistelbach.NÖN.at)

Nur ein Traum im Kinderzimmer? Johannes Kemetter, Christian Kohlhofer, Eva Maria Neubauer, Markus Schöttl und Valentina Kratochwil.  
Fotos: Michael Pfabigan

### Karten & mehr

○ Termine bis 27. August: Fr (16 Uhr), Sa und So jeweils 11 und 16 Uhr und am 15.8. um 11 und 16 Uhr.

○ Karten: In allen Raiffeisenbanken in NÖ und Wien, Restkarten: 0699 13 44 11 44.

○ Infos und mehr: [www.maerchensommer.at](http://www.maerchensommer.at)

Jetzt Tickets sichern auf [NÖN.at/ticketshop](http://NÖN.at/ticketshop)



Ein veganes Krokodil und Peter Pan.

# Traum vom Fliegen

**Premiere** | Der NÖ Märchensommer entführt mit „Peter Pan und Tinkerbell“ heuer ins Nimmerland zu Piraten und verlorenen Kindern.

Von Michael Pfabigan

**POYSBRUNN** | Tinkerbell in Doc Martens, Peter Pan als kämpferischer Rebelle, Hook mit diabolischen Augen und ein vegetarisches Krokodil: Der Märchensommer NÖ im Schloss Poysbrunn erzählt heuer die Geschichte von „Peter Pan und Tinkerbell“ neu und erfrischend.

Denn Michaela Riedl-Schlösser, von der der Text stammt, nahm die klassischen Elemente, die bei Peter Pan nicht fehlen dürfen und arrangierte sie zu einer neuen, spannenden Geschichte rund um Hooks verlorene Uhr.

Intendantin **Nina Blum** und

Regisseurin Margit Mezgolic können dabei auf eine treue Märchensommer-Stammbesetzung zurückgreifen: Christian Kohlhofer (er könnte vielleicht sogar noch etwas rotziger agieren) als Peter Pan und Daniel Ogris als Kaptain Hook sind seit Jahren zwei Märchensommer-Liebhaber. Ebenfalls schon mehrmals in Poysbrunn zu sehen gewesen ist Valentina Kratochwil, die nicht nur die Wendy, sondern auch ein ganz zauberhaftes vegetarisches Krokodil spielt. Es begeistern ebenso Eva Maria Neubauer als taffe, coole Elfe Tinkerbell und Georg Hasenzagl als Smee der Pirat mit den wohl schönsten Haaren. Markus Schöttl und Johannes

Kemetter spielen die Brüder von Wendy Michael und Jonas.

Gespielt wird wieder im und um das Märchenschloss Poysbrunn, der enge Keller dient heuer nur als Regenausweichquartier. Bewährt hat sich mittlerweile das Bühnenzelt neben dem Schloss mit langer Bühne, auf der der Kampf Hook gegen Pan, Böse gegen Gut, ausgefochten wird.

Reines Kinderprogramm? Nein. Denn die Story ist so erzählt, dass sich auch Erwachsene mit den Schmäh köstlich amüsieren. Und, mal ehrlich: Wer träumt sich als Großer nicht auch gerne zurück in ein Nimmerland, in dem man nur das macht, was Spaß macht.